

## DESCUBRE ARABIA SAUDÍ

Salidas de FEB'25 a MAR'26

10Días 9Nts



### YEDA - RIAD - BOURAIDA - MEDINA

**Viajar a Arabia Saudí es sin duda vivir una experiencia de contrastes. Cuna y hogar del Islam, el país está lleno de simbolismo. Arquitectura de vanguardia en la fascinante Riad, mercados de camellos en Bouraida, mezquitas construidas a orillas del Mar Rojo en Yeda, y ciudades sagradas como Medina, lugar de enterramiento del profeta Mahoma. Un destino que sin duda nos proporciona experiencias que no nos dejarán indiferentes.**

10 días / 9 noches - Salidas del 06 FEB 2025 al 19 MAR 2026

desde **2.980 €** (precio por persona en habitación doble)

### DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - JEDDAH

Embarque en vuelo con destino Arabia Saudí. Llegada al aeropuerto internacional de Jeddah. Asistencia de nuestro personal. Traslado al hotel y alojamiento.

### DÍA 2. JEDDAH

Desayuno. Mañana libre. Al final del día daremos un paseo por su centro histórico, más conocido como Al-Balad, declarado patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Disfrutaremos de su impresionante conjunto de callejones medievales y sus casas hechas con coral y balcones de madera. La iluminación del barrio por la noche junto con sus agradables restaurantes lo hacen especialmente atractivo. Alojamiento en el hotel.

### DÍA 3. JEDDAH

Desayuno. Conoceremos esta ciudad que nos sorprenderá por sus contrastes. En este momento una gran parte de la misma está siendo reconstruida para hacer de ella una gran megalópolis mundial. Destaca la construcción, entre otras cosas, de la Jeddah Tower, que será el edificio más alto del mundo con más de mil metros de altura. Seguiremos la Cornisa, con sus bonitas vistas, sus mezquitas junto al mar y sus zonas de recreo. Contemplaremos la Fuente del Rey Fahd, la más alta de su tipo en el mundo, sus chorros de agua alcanzan más de 300 metros de altura. Pararemos en el activo y pintoresco mercado de pescado. Incluiremos la entrada a "Tayebat International city" un conjunto arquitectónico de gran belleza con sus muy interesantes museos de historia y etnografía. Tiempo libre para almorzar en un centro comercial donde podrá elegir entre los diversos restaurantes y tipos de comida que allí se ofrecen (no incluida).

Por la tarde visitaremos la mezquita de Al Rahma, más conocida como la mezquita flotante, por estar construida a orillas del Mar Rojo con pilares sobre el agua. Disfrutaremos también del animado puerto deportivo, muy cercano a las pistas donde se celebra el circuito de Fórmula 1. Regreso al hotel. Alojamiento.

### DÍA 4. JEDDAH - MEDINA

Tras el desayuno salimos hacia el interior de Arabia. Grandes autopistas atravesando desiertos y montañas nos llevan hacia la ciudad santa de MEDINA, "la ciudad luminosa". Llegada a mediodía paramos en un centro comercial para que almuerce según sus preferencias en su "patio de comidas" (no incluida). Nos encontramos en un imponente destino histórico, una de las dos ciudades más sagradas del islam, destino al que llegan cada año millones de peregrinos y ciudad prohibida para los no musulmanes hasta hace muy poco tiempo. Está en un lugar santo, el respeto a sus habitantes y creencias y el llevar un modo de vestir adecuado es requerido. Pasearemos alrededor de la inmensa Mezquita del Profeta (Al Masjid an Nabawi), asombrosa y luminosa mezquita de 10 minaretes con capacidad para un millón de visitantes, construida por el propio profeta y lugar donde está enterrado. Visitamos la colina de UHUD, donde se enfrentaron las fuerzas del profeta contra las tropas de La Meca. Podrá caminar por su inmensa explanada y subir a la colina, pero recuerde hacerlo en silencio y respetando a los cientos de peregrinos que nos rodearán cualquier día. En la Mezquita de Quba, en el año 622, el profeta y sus seguidores colocaron la primera piedra de la que sería la primera mezquita de la historia, aunque el edificio actual sea más reciente. Desde aquí, iremos caminando hasta el cercano jardín y pozo de Ethisq donde las diferentes tribus del lugar salieron a saludar y a dar de beber agua al Profeta y a sus compañeros recién llegados a Medina tras su persecución en La Meca.

Al anochecer iremos nuevamente hacia el exterior la mezquita Al Masjid para nuevamente sentir emociones cuando observemos los miles de personas que entran a la hora de la oración y ver las iluminaciones. Cena incluida. Traslado al hotel. Alojamiento.

#### DÍA 5. MEDINA - KHAIBAR - AL ULA

Tras el desayuno continuamos nuestra ruta, viajando hacia algunas de las regiones desérticas más hermosas del mundo. En una zona volcánica con impresionantes paisajes conocemos KHAIBAR, región histórica. Fue un asentamiento judío en la península arábiga en el siglo VII y es famoso por la Batalla de Khaibar, que tuvo lugar en el año 628 d.C. durante la vida del Profeta. En esta batalla las fuerzas musulmanas lideradas por Mahomed derrotaron a las tribus judías. Conocemos la histórica fortaleza de KHAYBAR y caminaremos por su bellísimo oasis (entrada incluida). Entre impresionantes paisajes desérticos continuamos hacia uno de los lugares más espectaculares del mundo, la región de oasis de Al-Ula: un auténtico museo al aire libre rodeado de naturaleza, donde se encuentran formaciones rocosas, cañones y barrancos que compiten con los majestuosos tesoros tallados por sus antiguos pobladores. Tras la llegada, iremos a La Roca del Elefante, "Jabal Al Fil" fenómeno geomorfológico impresionante, una roca de 52 metros de altura en forma de Elefante. Cena incluida y alojamiento.

#### DÍA 6. AL ULA - TABUK

Desayuno. En la región de Al-Ula conoceremos el recinto arqueológico de cultura Nabatea de HEGRA (Mada'in Saleh), "la otra Petra" declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, que nos maravillará con sus tumbas excavadas en la roca en un entorno desértico cargado de misterio. Almuerzo incluido. Posteriormente, tendremos tiempo libre para pasear y disfrutar por sus calles comerciales y su magnífico Oasis. Al inicio de la tarde saldremos hacia TABUK. Ciudad de más de medio millón de habitantes, activa capital provincial y una de las ciudades más antiguas del país, tendremos tiempo para caminar por toda la activa zona comercial del centro. Cena incluida. Traslado al hotel. Alojamiento.

#### DÍA 7. TABUK - RIAD

Desayuno. A primera hora de la mañana nos trasladamos al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a Riad. Llegada y desde el aeropuerto directamente iniciamos nuestra visita (orden de actividades variables según época del año). Conoceremos la impresionante capital de Arabia Saudita. Visitaremos rodeado de un hermoso parque, el National Museum, el mayor museo del país, donde conoceremos la historia, cultura y arte del Reino. Tras ello conoceremos la Fortaleza de Masmak, la antigua fortaleza de la ciudad, cuyo interior nos permite entender el increíble cambio que se desarrolló en esta ciudad durante el último siglo. Seguidamente, tendremos un tiempo para pasear por el barrio, con sus zocos y vida comercial. Tiempo libre para almorzar en un centro comercial- Mall- donde podrá elegir entre los diversos restaurantes y tipos de comida que allí se ofrecen (no incluida). Al final de la tarde visitaremos la mezquita Al Rajhi, la mayor mezquita de Riad con su arquitectura de estilo andaluz, presenciaremos una oración y tendremos una introducción al islam que seguro que nos hará aprender algo sobre esta religión.

Para acabar el día le incluiremos traslado y entrada al Boulevard Ryad, le sorprenderá su vida y actividad, las atracciones, los numerosos restaurantes con especialidades de numerosos países, sus espectáculos en vivo, y sobre

todo el espectáculo de fuentes de colores. Tiempo para pasear, cenar (libre) y disfrutar de este lugar. Traslado al hotel. Alojamiento.

## DÍA 8. RIAD

Desayuno. Día libre. Posibilidad de hacer alguna visita opcional en Riad. Alojamiento.

## DÍA 9. RIAD - JEDDAH

Desayuno. A la hora prevista, traslado al aeropuerto de Riad para tomar el vuelo con destino a Jeddah. Llegada, traslado al hotel y alojamiento.

## DÍA 10. JEDDAH - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno. A la hora prevista, traslado al aeropuerto de Jeddah para tomar el vuelo de regreso a la ciudad de origen. Fin de nuestros servicios.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR, SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

### Fechas de salida

Salida cada dos semanas desde el 06 FEB 2025 hasta el 19 MAR 2026

### Alojamientos previstos o similares

Jeddah - Warwick Jeddah o similar

Medina - Season Star o similar

Al-ula - Sahary Resort o similar

Tabuk - Skyline Tabuk / Ewaa Express o similar

Riad - Warwick Riyadh o similar

### Incluye

Vuelos internacionales

Vuelos internos

Tasas de aeropuerto

4 noches de alojamiento en Jeddah en régimen de alojamiento y desayuno

1 noche de alojamiento en Medina en régimen de alojamiento y desayuno

1 noche de alojamiento en Al Ula en régimen de media pensión

1 noche de alojamiento en Tabuk en régimen de alojamiento y desayuno

2 noches de alojamiento en Riad en régimen de alojamiento y desayuno

Visitas según itinerario:

#### En Yeda:

- La cornisa, Mercado de pescado, Tayebat International city, Al Balad y Beit Sallum y la mezquita flotante.

#### En Medina:

- Mezquita del Profeta, Colina de Uhud, Mezquita de Quba y Jardín y poco de Ethiq

#### En Khaibar:

- Fortaleza y Oasis de Khaibar

#### En Al Ula:

- Roca del Elefante y Hegra con almuerzo en restaurante local

#### En Riad:

- National Museum, Fortaleza de Masmak, Mezquita de Rajhi y Boulevard Riad.

Una cena incluida en un restaurante local en Medina

Una cena incluida en un restaurante local en Tabuk

Transporte en vehículos con aire acondicionado

Impuesto de municipio en los hoteles

Asistencia y guía

Seguro de viaje básico

### No Incluye

Bebidas

Visado de turismo (Pueden solicitarse por vía electrónica en el siguiente enlace: <https://www.visitsaudi.com/en>)

Propinas

Ningún servicio no indicado como incluido